



Berdasarkan pada semangat berbuat sesuatu kebaikan demi terwujudnya manusia yang berkualitas atau paling tidak , mengurangi jumlah manusia yang tidak berkualitas.

Dirintis mulai tahun 2003, dengan menjadi kelas jauh dari program studi S-1 Pendidikan Agama Islam, STAI Tasywirul Afkar Surabaya, D-2 PGMI STAI Qomaruddin Bungah Gresik dan sebagai pelaksana D-2 PGSD Universitas Terbuka UPBJJ Jombang untuk wilayah Kecamatan Diwek. Pada tanggal 22 Juni 2006, ijin operasional Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah al Urwatul wutsqo Jombang turun bersamaan dengan program studi S-1 Pendidikan Islam. Yaitu Surat Keputusan Direktorat Jenderal Pendidikan Islam (SK. Dirjen Pendis) No. Dj.II/193/2006, kemudian pada tanggal 20 Juni 2008 turun SK perpanjangan ijin operasional dengan SK Dirjen Pendis No. Di.I/201/2008, yang berlaku sampai tahun 2013 dan dikuatkan dengan akreditasi dari BAN-PT No. 020/BAN-PT/Ak-XIII/S1/X/2010 yang berlaku sampai tahun 2015.

STIT UW Jombang memiliki 20 Dosen atau tenaga pengajar dan Ketua STIT UW adalah Prof. Dr. Dra. Hj. Istibsjaroh, SH., M.Ag. Sampai pada tahun akademik 2010/2011, jumlah mahasiswa sebanyak 1310 mahasiswa.

Perkuliahhan dilaksanakan pada malam hari yaitu pukul 18.30 – 21.00 WIB, karena pada siang dan sore hari mereka harus mengajar di lembaga pendidikan pondok pesantren Al Urwatul Wutsqo dan lembaga















*regulated learning* yang dimiliki mahasiswa maka akan semakin rendah perilaku prokrastinasi akademik yang dilakukan, dan sebaliknya semakin tinggi prokrastinasi akademik maka akan semakin rendah *self regulated learning*.

#### E. Pembahasan Hasil Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan terdapat hubungan antara *self regulated learning* dengan prokrastinasi akademik. Hasil uji analisis korelasi *product moment* yang menunjukkan nilai signifikansi 0,000. Sesuai dengan kaidah jika signifikansi  $< 0,05$  maka hipotesis yang menyatakan tidak ada hubungan antara *self regulated learning* ditolak atau lebih jelasnya terdapat hubungan antara *self regulated learning* dengan prokrastinasi akademik. Sedangkan pada tabel *pearson correlation* terdapat nilai -0,585, dari hasil ini menunjukkan bahwa hubungan antara *self regulated learning* dengan prokrastinasi akademik bersifat negatif artinya semakin tinggi *self regulated learning* yang dimiliki mahasiswa maka akan semakin rendah perilaku prokrastinasi akademik yang dilakukan, dan sebaliknya semakin tinggi prokrastinasi akademik maka akan semakin rendah *self regulated learning* yang dimiliki.

Sedangkan melalui uji validitas dan reliabilitas dapat diketahui bahwa jumlah item yang valid pada variabel Prokrastinasi Akademik berjumlah 34 dari 50 item dengan koefisien *Cronbach's Alpha* sebesar 0.8647 dengan hasil

r hitung > dari r tabel pada semua indikator, yang berarti bahwa instrumen reliabel.

Perincian hasil uji reliabilitas pada setiap indikator adalah 0,7569 pada indikator pertama yaitu penundaan untuk memulai maupun menyelesaikan tugas, indikator kedua yaitu kelambanan dalam mengerjakan tugas sebesar 0,8910, indikator ketiga yaitu kesenjangan waktu antara rencana dan kinerja actual dalam mengerjakan tugas sebesar 0,7762, dan indikator ke empat yaitu kecenderungan untuk melakukan aktifitas lain yang bersifat hiburan sebesar 0,8265.

Dari perincian hasil uji reliabilitas dapat diketahui hasil yang paling besar diperoleh oleh indikator ke dua yaitu kelambanan dalam mengerjakan tugas, dari hasil yang diperoleh dapat diartikan bahwa mahasiswa semester VI STIT Al Urwatul Wutsqo memiliki kecenderungan untuk tidak melakukan prokrastinasi akademik.

Kemudian hasil uji validitas dan reliabilitas pada variabel X *Self Regulated Learning* diketahui item yang valid berjumlah 33 dari 50 item dengan koefisien *Cronbach's Alpha* sebesar 0.8581 dengan hasil r hitung > dari r tabel pada semua faktor, yang berarti bahwa instrumen reliabel.

Perincian hasil uji reliabilitas pada setiap indikator adalah 0.3931 pada indikator pertama yaitu merencanakan aktifitas belajar, indikator kedua yaitu mengorganisasikan diri dalam belajar sebesar 0,3437, indikator ketiga yaitu menginstruksikan diri sebesar 0,7772, indikator ke empat memonitor aktifitas

belajar sebesar 0,7248, indikator ke lima melakukan evaluasi kegiatan belajar sebesar 0,8414, indikator ke enam yaitu memiliki persepsi terhadap efikasi diri sebesar 0,3963, indikator ke tujuh yaitu mempunyai kompetensi otonomi dalam aktifitas belajar sebesar 0,5698, indikator ke delapan yaitu menyeleksi lingkungan sebesar 0,6526, dan indikator ke Sembilan yaitu memanfaatkan maupun menciptakan lingkungan yang menentukan aktifitas belajar sebesar 0,7108.

Dari perincian hasil uji reliabilitas dapat diketahui hasil yang paling besar diperoleh oleh indikator ke lima yaitu melakukan evaluasi kegiatan belajar dari dimensi meta kognisi, dari hasil yang diperoleh dapat diartikan bahwa mahasiswa semester VI STIT Al Urwatul Wutsqo memiliki karakter *Self Regulated Learning* yang tinggi pada aspek meta kognisi.

Dari hasil yang diperoleh dapat diartikan bahwa mahasiswa semester VI STIT Al Urwatul Wutsqo memiliki *Self Regulated Learning* yang tinggi, ini terlihat dari hasil Cronbach Alpha sebesar 0.8581. Dari ke sembilan indikator tersebut yang paling menonjol adalah indikator melakukan evaluasi kegiatan belajar dari dimensi meta kognisi yang berarti bahwa mahasiswa semester VI STIT Al Urwatul Wutsqo mempunyai pengelolaan diri yang tinggi dan tingginya harapan untuk memperoleh hasil belajar yang optimal.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan terdapat hubungan yang negatif antara *self regulated learning* dengan prokrastinasi akademik pada mahasiswa semester VI STIT Al Urwatul Wutsqo. Melalui analisis korelasi *product moment* yang menunjukkan nilai signifikansi 0,000 dan taraf korelasi



dengan nilai  $-0,585$ , maka dapat disimpulkan bahwa *self regulated learning* dengan prokrastinasi akademik memberikan hubungan yang negatif.

Sehingga hipotesis yang diajukan oleh peneliti yaitu ada hubungan yang negatif antara *Self regulated learning* dengan Prokrastinasi akademik pada mahasiswa STIT Al Urwatul Wutsqo diterima.

Oleh karena itu dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi *Self regulated learning* seseorang maka akan semakin rendah kecenderungan untuk melakukan prokrastinasi akademik.

Hasil penelitian ini didukung oleh teori yang dikemukakan oleh Jansen dan Carto (1990) bahwa perilaku prokrastinasi dipengaruhi oleh model kepribadian individu yang dimunculkan dalam *self regulated learning*. Bahwa perilaku prokrastinasi atau penundaan tugas oleh seseorang itu dipengaruhi oleh model kepribadian yang dimiliki seseorang dalam belajarnya.

Begitu juga dengan hasil penelitian yang relevan yang diteliti oleh Epri Afnan Hidayat (2008) yang berjudul "Hubungan antara Manajemen waktu dengan Prokrastinasi akademik pada mahasiswa aktivis band", Mengatakan bahwa terdapat hubungan negatif antara manajemen waktu dengan prokrastinasi akademik pada mahasiswa aktivis band.

Serta penelitian yang diteliti oleh Anik Mufarikhah (2006) yang berjudul "Hubungan antara motivasi belajar dengan prokrastinasi akademik pada mahasiswa program studi psikologi fakultas dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya" dapat diambil kesimpulan bahwa ada hubungan negatif antara



